

Le ministre des Affaires étrangères exclut la présence de l'USAID en Bolivie



La Paz, 12 sept. (RHC)- Le ministre bolivien des Affaires étrangères, Rogelio Mayta, a exclu ce dimanche la présence de l'Agence des États-Unis pour le développement international (USAID) en Bolivie.

Dans une interview accordée à la chaîne publique Bolivia TV, Rogelio Mayta a insisté sur le fait qu'il n'existe aucun accord ou document officiel qui accrédite cette présence.

Interrogé par les journalistes, il a expliqué qu'après le retour à la démocratie avec le triomphe électoral du président Luis Arce, son ministère a effectué une recherche méticuleuse et infructueuse dans les archives pour confirmer l'existence d'un accord signé pendant le gouvernement de facto de Jeanine Áñez.

Ce soupçon trouve son origine dans une déclaration publique d'Arturo Murillo, ancien ministre de l'Intérieur de Jeannine Áñez, qui, après le renversement de l'administration d'Evo Morales, a annoncé publiquement qu'il ferait pression pour le

Un communiqué rendu public le 7 septembre dernier à La Paz confirme que cette structure derrière laquelle Washington masque des actions d'espionnage et de subversion "a été expulsée de Bolivie le 6 mai 2013 pour des actes d'ingérence dans les affaires intérieures du pays et en conséquence de cette décision, son personnel est parti et ses bureaux ont été fermés".

Le gouvernement de l'ancien président Morales a expulsé l'USAID de Bolivie pour conspiration avec des secteurs de l'opposition.

La note du ministère des affaires étrangères est apparue à la suite d'une plainte déposée par Juan Ramón Quintana, trois fois ancien ministre de la présidence pendant le mandat d'Evo Morales, lors d'un événement sous le Tropique de Cochabamba.

De son côté, l'ancien président Evo Morales a évoqué la question sur son compte Twitter dimanche.

" Le 30 décembre 2019, le gouvernement de facto a confirmé le retour de l'USAID en Bolivie. Le 8 janvier 2020, les États-Unis ont annoncé l'arrivée d'une mission de l'USAID avec de supposés "experts électoraux", a écrit Morales.

Le premier ex-président indigène du pays andin-amazonien a conclu ses commentaires sur le réseau social par deux questions.

"Nous avons expulsé l'USAID en 2013, mais cette agence est revenue en Bolivie après le coup d'État pour effectuer un travail d'ingérence électorale sous prétexte d'aide sociale. Quand l'USAID a-t-elle été expulsée à nouveau? Avez-vous vérifié que ses agents ne sont pas restés en Bolivie?"

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/298960-le-ministre-des-affaires-etrangees-exclut-la-presence-de-lusaid-en-bolivie>



Radio Habana Cuba